



# Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Volume 16, numéro 2

Le 23 janvier 2024

Bonne année !

## BOXING DAY MARSUPIL'AMI!

Je prends un petit moment pour vous souhaiter une très belle année 2024 !

C'est peut-être cliché, mais je vous souhaite la santé et du bonheur. Profitez de chaque petits moments magiques qui vous seront offerts.

Et comme ce sont mes mots fétiches, je vous les partage...

Vivez, riez, rêvez...

Nancy xxx



Avec tout ce qui s'est passé, nous n'avons pu faire notre marché de Noël mais devinez quoi, il y aura un BOXING DAY MARSUPIL'AMI !

Durant la semaine du 26 février, nous vous attendrons en fin de journée avec plein de surprises...de Noël ! Tous les profits seront remis à LEUCAN lors du défi « têtes rasées »!

leucan

### DÉFI TÊTE RASÉE et de la COUETTE !

Les élèves intéressés à participer au défi doivent m'informer d'ici le vendredi 2 février prochain. Je leur transmettrai le lien pour s'inscrire sur le site de LEUCAN afin de commencer à amasser des fonds. La date du défi est le mardi 18 juin prochain dans notre gymnase.



### Des mots doux...si mignons !

Après avoir été meneuse de jeux, Eliane dit à Shirley:

« C'est cool de te remplacer »!

Henri jase avec Camille de tout et de rien et lui dit qu'il a hâte d'aller chez lui pour manger de la tarte. Camille lui dit: « tu es trop cute, est-ce que je peux t'amener chez moi »?

Henri réfléchit et lui répond:

« ben non, je ne pourrai pas manger de la tarte »!

Isaac: Olivier c'est mon cousin!



Julie: Ben non...

Isaac: Oui il habite à côté de chez nous!

J'ai eu un « paf paf paf » (un bolo) pour ma fête! Félix

Je ne peux pas aller jouer dehors, mes mitaines ne sont pas « réchauffables »!  
Sophie

Moi j'ai une chandelle « fake » comme toi chez moi! Sophie

J'ai mal à ma « chemise »! Isaac

Olivier qui demande à Henri: « veux-tu te marier avec moi »?

Henri réfléchit... « ok mais on pourra pas avoir d'enfant »!!!



### DES NOUVELLES DE NOS ÉQUIPES SPORTIVES !

Le dernier tournoi de hockey du 8 janvier a été annulé mais les équipes se retrouveront au centre de Dek hockey lors de la pédagogie du 23 février prochain. Les joueurs recevront leur invitation au courant de la semaine prochaine.

Pour notre « ligue interne », nos petits de 1re et 2e année se donnent à fond tant au hockey qu'au Futsal, on a de la belle relève !

Pour le 2e et 3e cycle, ça joue fort et avec beaucoup de vigueur !

Les parents peuvent venir assister aux rencontres.

Pour le hockey et Futsal 1er cycle: les mercredis

Pour le hockey 2e cycle: les lundis

Pour le hockey 3e cycle: les jeudis



Vous pouvez voir tous les communiqués ou documents du service de garde sur le site Internet de l'école au [cscapitale-ecole-desecrivains.ca](http://cscapitale-ecole-desecrivains.ca)

# Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

## Dates importantes à retenir

**Le lundi vendredi 23 février: journée pédagogique**

**Journée carnaval et Sociojeux!**



**TOUS LES ENFANTS DOIVENT APPORTER LEUR BOITE À LUNCH**

**Date limite pour inscrire votre enfant ou pour annuler son inscription sans frais:**

**Le vendredi 9 février**

**Du 4 au 8 mars: semaine de relâche**

**Le service de garde est fermé**

**La période d'inscription pour les loisirs Duberger - Les Saules est du 29 janvier 6 h au 25 février 16 h. Les modalités d'inscription sont sur le site des loisirs.**

**Le lundi 11 mars: journée pédagogique**



**Maternelles à 4e année: Carie Factory**

**5e et 6e année: Défi laser Ste-Foy**



**Date limite pour inscrire votre enfant ou pour annuler son inscription sans frais:**

**Le vendredi 23 février**

**TOUS LES ENFANTS DOIVENT APPORTER LEUR BOITE À LUNCH**

## Infos diverses!



### COLLECTE DE SANG

Des élèves de 6e année ont tenu leur collecte de sang à Place Fleur-de-Lys et l'objectif de 70 donateurs a été atteint! Bravo à tous pour votre belle participation et à l'an prochain!



### H Y M N E N A T I O N A L

Des élèves de 4e à 6e année ont chanté l'hymne national lors de la partie des Remparts le dimanche 21 janvier. Ils étaient tout simplement magnifiques et les commentaires sont très positifs sur leur performance. Presque 300 billets avaient été vendus pour l'occasion et nous remercions tous ceux et celles qui sont venus nous encourager! Avec les fonds amassés, nous achèterons des jeux, des bâtons de hockey et du matériel pour les cours de musique! Lorsque j'aurai la somme exacte amassée, je vous informerai.



## A nos coups de cœur Marsupil'ami!

Merci à Eliakim et Mathis pour avoir aidé Shirley à tout ramasser le local à la fin d'une pédagogique! C'est très apprécié!



Belle Candice...merci pour ta gentillesse et ton grand cœur! Lorsque tu as soigné Laura, tu étais d'une si belle douceur! Félicitation pour ce beau geste!



Merci à Alice et Ellie pour leur aide lors de l'activité de Rose! Que ce soit pour ramasser le matériel utilisé ou aider les autres dans leur bricolage, elles sont extraordinaires! Même pas besoin de demander, elles étaient toujours prêtes à aider! Bravo!



Une mention spéciale pour la belle Alice! Simple-ment pour qui tu es...ta gentillesse, ta personnalité, ta générosité et ta capacité à faire le bien autour de toi, tu es d'une maturité incroyable! Bravo!



Merci Camille pour ton aide auprès des petits de la maternelle, surtout auprès d'une petite en particulier! Tu as pris le temps de t'assurer qu'elle était bien habillée avant qu'elle retourne à l'extérieur après qu'elle soit allée à la salle de bain! C'est tout en ton honneur!



Bravo Jacob pour les bons choix que tu fais tous les jours! Ton bon comportement mérite d'être souligné!



Merci à Hugo, Louis et Félix pour leur aide auprès des petits de la maternelle du groupe de Shirley! Leur apprendre à jouer à des jeux de table c'est fantastique! Félicitations, c'est très apprécié!



Merci à Benjamin pour toute l'aide que tu apportes tous les jours, que ce soit pour le groupe de Shirley ou de Rose et tous les autres! Tout ce que tu fais est incroyable! Bravo!



Merci à Laurent et Kayden pour leur aide lors de l'activité de hockey cosom! Sacha était très content de pouvoir compter sur eux, même s'il ne leur avait pas demandé!

